



Banco Central de Nicaragua

Emitiendo confianza y estabilidad

Reconocimientos a la Policía Nacional y firma de Convenio Interinstitucional **Presidente del BCN, Cro. Ovidio Reyes R.**

22 de septiembre 2017

Buenos días a todos los presentes, Comisionado General Francisco Díaz, Subdirector de la Policía Nacional, Comisionado General Aldo Sáenz, Subdirector del Área de Gestión de la Policía Nacional, Comisionado General Justo Pastor Urbina, Director de Operaciones Especiales, Sara Amelia Rosales Castellón, Gerente General del Banco Central de Nicaragua, compañeros oficiales y compañeras oficiales de la Policía Nacional, funcionarios del Banco Central de Nicaragua, periodistas invitados y todos los que nos acompañan.

Estamos llevando a cabo esta actividad interinstitucional para realizar un reconocimiento público a la labor de seguridad ciudadana que la Policía Nacional ha venido realizando en las instalaciones del Banco Central de Nicaragua en particular y en la protección de nuestro pueblo en general.

La Policía Nacional cumple 38 años de fundación y deseamos reconocer sus años de servicios loables con este sencillo pero significativo homenaje que refleja el sentir de respeto y cariño de nuestra institución por la Policía Nacional que durante las 24 horas de todos los días del año se despliega por todo el territorio nacional, incluso en los días festivos para resguardar la tranquilidad de los nicaragüenses.

Desde octubre 2014, el BCN suscribió con la Policía Nacional un convenio interinstitucional para reforzar el resguardo de las instalaciones del Banco, particularmente de las dos bóvedas monetarias existentes en las sedes de Managua y León. Así la Policía Nacional destina fuerzas especiales que aseguran la protección de nuestras instalaciones y disuaden a la delincuencia, también realizan labores de patrullaje e inspecciones regulares en los perímetros de nuestras sedes. Por su parte, el Banco Central de Nicaragua provee a la Policía Nacional con los recursos necesarios para su movilización, alimentación y aseguramiento de su personal.

En esta ocasión estaremos realizando aquí el acto de firma de la renovación de este convenio interinstitucional para que nos puedan continuar apoyando con este importante servicio de seguridad y resguardo.

No me resta más que agradecer al Comisionado General Francisco Díaz y a las autoridades presentes por todo el apoyo que nos han facilitado y por la labor continua y decidida que la Policía Nacional realiza en la protección y resguardo de la felicidad del pueblo nicaragüense.

Muchas Gracias.